

Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 24, 2023 - 14:09



Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi, 24 Desember 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan anjongsana atau DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sapa) pada hari Minggu ini. Acara yang digelar di Kp.Kebontengah tersebut dihadiri

oleh warga sekitar dan berlangsung pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang berlangsung lancar dan penuh antusiasme warga tersebut, Bripka Dede Irvana S tidak hanya menyapa hangat masyarakat, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting.

Pertama, beliau mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan melakukan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.

Selain itu, Bripka Dede juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama mengingat musim penghujan yang sedang berlangsung. Himbauan ini diharapkan dapat mencegah terjadinya bencana alam dan memastikan kesehatan lingkungan tetap terjaga.

Dalam konteks keamanan, Bripka Dede memberikan tips kepada warga agar mewaspadaai tindak kejahatan, seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diminta untuk memarkirkan kendaraan mereka di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Tak lupa, Bripka Dede mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax, terutama terkait dengan Pemilu tahun 2024. Beliau menekankan pentingnya berita yang akurat dan bersumber resmi untuk menghindari penyebaran informasi palsu.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup berbagai aspek untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Warga diundang untuk berpartisipasi dengan menyampaikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat membantu peningkatan pelayanan.